



Satte Zuwächse bei Luftfracht

Himmelwärts geht es am Flughafen Graz Thalerhof nicht nur mit dem jährlich steigenden Passagieraufkommen: Im Vorjahr betrug die Steigerung immerhin satte 19,53 Prozent zum Vergleichsjahr 1991. Auch beim Frachtgeschäft sind stolze Zuwächse zu vermelden. Mit einer Steigerung von 66 Prozent (Vergleichsraum 91/92) darf das vergangene Jahr zweifellos als DAS Mega-Frachtjahr am Flughafen Graz angesehen werden. Das insgesamt positive Geschäftsjahr 1992 der Flughafen BetriebsgesmbH. sichert somit das gewaltige Ausbauprogramm des Flughafens, der die gesamten Investitionen ohne öffentliche Förderungsmittel zu finanzieren hat. **KRONE, 19.2.1993**

Foto: Heribert Weber